

Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz 2012 a Susana Saval



El 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, se llevó a cabo la entrega de los reconocimientos Sor Juana Inés de la Cruz 2012 en una ceremonia solemne presidida por el rector de la UNAM, José Narro Robles.

Entre las académicas que recibieron esa distinción se encuentra la doctora Susana Saval Bohórquez, técnica académica titular C de nuestro instituto y actual coordinadora de Ingeniería Ambiental.

Nuestras más sinceras felicitaciones para Susana por esta merecida distinción que reconoce su labor comprometida y su actitud siempre responsable desde su incorporación a esta entidad académica.

Susana es la primera académica que, con la figura de técnico académico, recibe tal reconocimiento en nuestro instituto. Con ello se deja constancia también de la calidad de nuestros técnicos académicos, sin distinción de género. ¡Enhorabuena! |